



SEMBLANZA

Criado entre cordobán, bizco, recio y malcarado, cuando se habla de calzado discute con mucho afán. Lució chistera y gabán cuando la concejalía; le gusta la lotería y aunque tratar es su ciencia, pudo perder en Valencia toda la zapatería.

IMPORTANTE

Advertimos á los señores suscriptores de los pueblos que á continuación se expresan—y en los que esta revista carece de corresponsales,—se sirvan enviar el importe de la suscripción por Giro postal y en sellos de correo aquellos en los que este servicio no esté implantado, á nombre de D. Andrés García Ruiz, calle de Alarcos núm. 23.

Agudo.—Almadenejos.—Almadén.—Alamillo.—Albaladejo.—Argamasilla de Calatrava.—Aldea del Rey.—Argamasilla de Alba.—Abenójar.—Brazatorras.—Bolaños.—Cabezarrubias.—Chillón.—Fernan-caballero.—Hinojosas.—Fuencaliente.—Malagón.—Porzuna.—Puertollano.—Pozuelo.—Poblete.—Santa Cruz de Mudela.—La Solana.—Tirteafuera.—Villarrubia.—Villamayor.—Puerto-Lápiche.—La Roda.—Saceruela y Albacete.

La antigua casa de M. Francés está construyendo en sus talleres, un bonito surtido de alhajas en platino con Brillantes Brasileños, artículo muy de moda, de mucho efecto y á precios sumamente económicos.

REMITIDO

A continuación insertamos unas cuartillas que, para su publicación se nos remiten:

NO HAY DERECHO!

Los que representan al Excmo Ayuntamiento de esta capital, por lo que ha podido observar el que suscribe se preocupan poco, (mejor dicho, nada) de la seguridad de aquellos que contribuyen á aumentar los ingresos del Municipio, los que por cierto, ni el mismo moro Muza sabe á dónde van á parar.

El que escribe estas líneas habita en la calle de Toledo, número 69, y paga cédula de 8.ª clase importante 11'70 pesetas, de las que el Ayuntamiento percibe pesetas 5'20, por cuya razón se cree con derecho á protestar de lo que le ocurre.

Se da el caso de que por la noche no puedo asomarme al balcón de mi casa, debido á que los alambres de la luz eléctrica no están á la distancia reglamentaria de la fachada, y al menor descuido se expone uno á morir electrocutado. La Compañía es digna de censura, pero á mí me parece que lo son más el Sr. Alcalde y señores Concejales, por consentirlo.

Si no me han informado mal, tengo entendido que existe una brigada de barrenderos.—¿Qué es lo que hacen?—Según me han dicho, se limitan á limpiar las calles y aceras de los señores antes citados, pero el que contribuye á engrosar las arcas Municipales, tiene que rascarse el bolsillo y pagar X pesetas á una mujer para que haga lo que en todas partes del mundo es obligación de aquellos, que con el título de barrenderos cobran del Ayuntamiento.

Ciudad-Real—¡Bonito nombre!—pero cree está muy mal representado

Miguel de Prada SPARROW.

Si recomendamos á nuestros lectores que al tener que adquirir, reformar ó arreglar Joyas, lo hagan en la antigua casa de M. Francés, es porque tenemos el convencimiento de que es la única que fabrica Alhajas de más gusto, más artísticas, de más confianza y más económicas.

DESPUES DE LEER

En esta sección daremos cuenta de cuantos libros y revistas nos remitan, sus autores ó editores, dos ejemplares.

«SUMMA»

Revista Selecta Ilustrada.

Publica en su número pasado:

Literatura: La Tizona, por Jacinto Benavente. Las tres rosas estéticas, por Valle-Inclán.—Serranilla (poesía), por Enrique de Mesa.—La muerta viva (cuento), por Pedro de Répide.

Arte: La Pintura española: Fernando A. de Sotomayor, por Salvador Martínez Cuenca.

Teatros: A propósito de «Poliche», por Bernardo G. de Candamo.

Música: La misión de las grandes bandas de música